

El grupo "Kahoz" está conformado por estudiantes del Colegio de las Artes Eliseo Videla Jorquera, y actualmente representa a Ovalle en el primer Festival de Bandas Escolares "Artes al Patio". En este contexto, invitaron a votar por esta banda ovallina a través del Instagram @rockalpatiocl.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

"Kahoz" es el nombre de una banda de rock escolar, la cual está conformada por estudiantes del Colegio de las Artes Eliseo Videla Jorquera, siendo sus integrantes Maite Figueroa (voz), Benjamín Cherme (guitarra eléctrica), Fernando González (bajo), Daniel Juárez Vega (batería), Francisca Muñoz (saxofón) y Máximo Mallega (trompeta).

Estos jóvenes ovallinos ya obtuvieron el primer gran logro de su historia, al quedarse con el tercer lugar del festival regional "Chango Rock". Tras esta primera experiencia, la banda se encuentra preseleccionada para el Festival de Bandas Escolares "Artes al Patio 2025", el que es organizado por primera vez por el Teatro Nescafé de las Artes, Rock al Patio y Balmaceda Arte Joven.

El profesor guía de la banda, Nathan Castillo, comenta la importancia "postularon 289 bandas nacionales, de las cuales solo quedaron 30 preseleccionados, entre esos quedamos nosotros, y ahora solo deben quedar 10, entonces nosotros queremos entrar en ese corte final", explicó.

ESTÁN ENTRE LOS 30 PRESELECCIONADOS

Banda escolar ovallina concursa para entrar a final de festival nacional



EL OVALLINO

La banda escolar "Kahoz" de Ovalle ha destacado a nivel regional, y ahora busca entrar a la final de un festival nacional.

Para definir a esos 10 clasificados, un total de 6 bandas serán seleccionadas por un jurado, mientras las otras 4 entrarán por votación popular. De esta manera, el profesor ovallino hace una invitación a la comunidad ovallina a que puedan votar por ellos a través del Instagram @rockalpatiocl.

"Estamos invitando a la gente a que

vote por nosotros, por medio de un like en la publicación. Este ha sido

"POSTULARON 289 BANDAS NACIONALES, DE LAS CUALES SOLO QUEDARON 30 PRESELECCIONADOS, ENTRE ESOS QUEDAMOS NOSOTROS, Y AHORA SOLO DEBEN QUEDAR 10, ENTONCES NOSOTROS QUEREMOS ENTRAR EN ESE CORTE FINAL"

NATHAN CASTILLO

PROFESOR GUÍA DE LA BANDA "KAHOZ"

un año provechoso para la banda, porque a pesar de llevar poco tiempo sacamos un tercer lugar regional, y ahora estamos preseleccionados en este festival nacional", declaró.

El plazo de la votación se extiende hasta el próximo lunes 13 de enero. Quienes quieran apoyar a este grupo de jóvenes ovallinos, deben entrar al Instagram @rockalpatiocl, buscar y dar like a la publicación de "Kahoz".